



デイケア新聞

感染予防



リハビリ



制作活動

2021

賀正



壁面制作



かわいいクラフトツリーができました。



新年早々、新型コロナウイルスが感染拡大を続けるなか、2度目の緊急事態宣言が発令されました。熊本県でも県独自の緊急事態宣言が発令されました。寒さや乾燥のせいなのか、なかなか感染者の減少に繋がらず、感染対策に翻弄される日々が続いています。ワクチン接種も医療従事者の方々から始まり、高齢者や一般の方向けの接種時期や接種場所等着々と国民への接種の準備が進められています。心待ちにされている方も少なくないのではないかと思います。

ワクチン接種が新型コロナウイルスの収束へ向けて大きな一歩となることを切に願い、今年こそは東京オリンピックが無事に開催されることを祈るばかりです。

今後も引き続き徹底した手洗い・うがい、マスク着用などの感染予防には努めていく必要がありますが、中でも希望を忘れず日常生活をしていければと思います。

脳トレ・体操



レクリエーション



文字さがしゲーム



タオルでほいっ!



手洗い・うがいを行うようになって、定着するまでに時間はかかりましたが、最近では来所時食事前等、自ら行ってくださる利用者様もおられ、皆様の生活の一部になりつつあるように思います。

密にならないようレクリエーションも考えながら、利用者様の体力維持、そして楽しんでいただけるよう、日々奮闘しております。

ペットボトルの蓋を利用してのツリー作りや壁面制作も、隠れた才能を発揮される方もおられ、びっくりさせられます。まだまだ制限のある生活が続きますが、明るく元気に笑顔で利用者様をお迎えしたいと思います。

